
  

Rapport Annuel des officiers 
CPA Hull Saison 2021-2022 

 
Présidente – Joelle Coallier 
La saison 2021-2022 a été marqué par deuxième année de pandémie, malgré quel a été moins 
mouvementé que la première elle a été tout aussi différente a gérer. J’aimerais remercier 
particulièrement tous les membres du CA et entraineurs pour leur dévouement envers notre 
sport ainsi que les patineurs et parents pour leur soutient et leur patience. Les règles n’étaient 
pas toujours claires (Patinage Canada, patinage Québec, santé publique du Québec, ville de 
Gatineau) et toujours sujet aux changements. Ma priorité cette année était de faire bouger nos 
jeunes et leur donner un petit répit en leur permettant de pratiquer le sport qu’ils aiment. 
Nous n’avons presque pas eu à fermer les portes puisque nous étions considérés un sport 
individuel qui nous a donc aider. Nos inscriptions ont diminué certes, c’est en grosse majorité 
parce que nous avons dû diminuer le nombre de patineurs sur nos glaces de patinage plus. 
Après 5 ans à la présidence, je ne me représente pas pour un autre mandat, mais je resterai 
disponible au cours de la prochaine année pour conseiller les membres du CA en cette année 
qui semblerait être un retour à la normal. 
 
Au cours de la dernière année, en tant que présidente j’ai eu à faire les activités suivante (notez 
que pour une meilleure transition je n’ai fait aucune de ces activités seules) : 

• Travailler avec la ville pour les heures de glace disponible à plusieurs reprises en cours 
d’année (début d’année juillet-aout, décembre, avril à la mi-mai) 

• Travailler avec la ville pour comprendre les restrictions ou nouvelles règlementations 
• Assister à quelques rencontres virtuelles donner par Patinage Québec pour expliquer 

les changements dans le plan de relance. 
• J’ai été assister aux sessions de patinage plus à plusieurs reprises. 
• Garder la communication avec les entraineurs pour modifier et améliorer nos retours 

sur la glace. 
• Planification du spectacle en décembre avec plan A et B, qui s’est avéré être le plan B. 

 
J’estime que le club est en bonne santé financière et que la relève sera aux rendez-vous. 
 
Vice-Présidente – Isabelle Léger 
N’a pas soumis de rapport pour cette année. Isabelle a démissionné de son poste en avril 2022. 
 
Trésorière – Sonia Barette 
Au cours de la saison 2021-2022, j’ai pu contribuer au Club de patinage artistique de Hull en 
m’impliquant à titre de trésorière. 

• Conciliation et suivi budgétaire mensuel lors des réunions du Conseil d’administration; 
o Compte bancaire 
o Paypal 
o Compte à payer 



o Compte à recevoir 
o Chèques en circulation 

• Conciliation des inscriptions 

Malheureusement, de nouvelles responsabilités dans mon travail de tous les jours ont fait en 
sorte que j’ai dû diminuer de façon significative mon implication et m’empêchent de pouvoir 
renouveler mon mandat de trésorière. Mes quatre années au sein du Club m’ont permis de 
connaître de superbes personnes impliquées et passionnées.  
 
Sonia Barrette  
Trésorière, parent-bénévole 

 
 
Secrétaire – Geneviève Cauchy 
Merci à tous ceux et celles qui s’impliquent et qui facilite le bon fonctionnement du CPA Hull, 
sans vous, le club n’existerait simplement pas. 
La saison 2021-2022 a été ma deuxième en tant que secrétaire / membre de l’exécutif.  
Mes tâches ont été variés et ont souvent débordé le cadre spécifique du rôle du secrétaire 
mais, c’est avec un grand plaisir que j’ai fourni mon soutien au club et effectuer les tâches 
suivantes : 

- Responsable des inscriptions 
- Rôle de secrétaire comprenant entre autres : 

o Rédiger et mettre en ligne les manchettes pour diffusion de l’information ; 
o Revoir, préparer et mettre en ligne des formulaires (de tous acabits) ; 
o Transcription des procès-verbaux des réunions mensuelles du Conseil 

d’administration ; diffusion des procès-verbaux ; 
o Participation au conseil d’administration et vote sur les points nécessitants un 

vote ; 
o Coordonne la commande et l’achat des vestes du club et de d’autres éléments 

comme les étiquettes. 
- Co-Responsable du programme Patinage Plus 

o Patinage Plus / Semi / Privé 1 
§ Mise à jour des directives PP / Semi / Groupes Privés 
§ Renforcement et mise en applications des mesures sanitaires liées à la 

Covid ; 
§ Contrôle de la liste d’inscriptions, consentement et des présences PP 

les vendredis soirs ; 
§ Mise en page des cocardes, impression, mise à jour, montage ; 
§ Suivi des formulaires covid pour le PP, pour le Privé 1 et partiellement 

pour le semi ; 
§ Suivi de la vaccination des patineurs de plus de 13 ans ; 

o Assistants de programme (AP) 
§ suivi excel des présences des Assistants de programme ; 
§ Coordonne la commande et l’achat des chandails d’AP ; 

- Recherche de tablette et de connexion internet à peu de frais pour plus de mobilité à 
l’aréna Stade 

- Remplir les formulaires de la ville :  
o Compilation du nombre de patineurs ; 
o Heures pré-saison ; 
o Plateaux pour la prochaine saison (2022-2023); 

- Journée Démonstration : 



o Annonceur / musique pour la journée 
- Représenter le C.A à la réunion des entraineurs août 2021 
- Représenter le C.A à l’AGA de l’ARPAO 
- Bénévole à la finale régionale organisée par l’ARPAO 
- Ménage du casier PP avec Lisa. 

 
Merci à vous tous pour votre implication ! 
 
Administratrice – Lisa Wilson 
Durant la saison 2021-2022, j’ai eu le rôle d’administratrice au sein du conseil d’administration 
(CA) du CPA de Hull. J’ai tenté de donner un coup de main le plus possible, donc mes tâches 
étaient très variées. 
 
Au début de l’année, 
 

• J’étais responsable d’assurer que chaque groupe privé avait un ou plusieurs bénévoles 
pour la prise des présences, incluant les formulaires de Covid. 

 
Au courant de l’année, 
 

• Tout au long de l’année, j’accueillais les groupes de Patinage Plus. 
• Je me suis occupée de plusieurs achats et décos pour le club ainsi que les cadeaux 

surprises pour toutes les occasions : Halloween, Noël et la journée de démonstration. 
Ceci incluait obtenir des soumissions pour des cadeaux personnalisés avec le logo du 
club. 

• J’ai participé à plusieurs transferts d’articles et costumes entre les différentes arénas, 
ce qui incluait, vider le local d’entreposage à l’aréna Robert Guertin.   

• J’ai aidé avec les nominations des Lauréats. 

 
Et finalement, ma présence à toutes les réunions du CA du CPA de Hull. 
 
Ma première expérience dans un CA fût agréable et je vous en remercie. 
À la prochaine saison… 

 
 
Administratrice - Isabelle Gratton  
 
Au cours de la dernière année, j’ai eu le plaisir de m’impliquer en tant qu’administrateur au sein 
du CPA Hull et j’ai complété les activités suivantes : 

• Co-responsable pour les inscriptions à Patinage Canada : inscription des membres pour 
le Patinage Plus; 

• Participation aux réunions mensuelles du CA; 
• Bénévole pour les sessions du Patinage Plus les samedis matin; 
• Entreposage et inventaire des costumes du club; déménagement des costumes de 

l’aréna Guertin à Cholette; 



• Ménage et réorganisation de l’entrepôt et de la salle de musique pour les accessoires 
de costumes et autres; 

• Co-responsable pour la préparation des nominations pour les lauréats de l’ARPAO; 
• Participation à l’organisation de la fête de l’Halloween, Noel (costume, cadeaux, etc) et 

des démonstrations à la fin de l’année; 
• Bénévole de porte pour les séances de privés; prise de présence, renforcement des 

mesures sanitaires COVID, etc. 

Mon mandat en tant qu’administrateur au sein du CA du CPA Hull se termine malheureusement 
cette année. Je remercie les patineurs, les familles et surtout les membres du CA qui font en 
sorte que le club existe et que les enfants puissent patiner. Ce fut un énorme plaisir de travailler 
avec vous tous.  

 
 

Administratrice - Josée Filion 
 
Je vous présente mon rapport annuel pour la saison 2021-2022. Il est important de noter que 
nous avons dû encore cette année travailler avec la COVID-19. J’étais administrateur et 
responsable de la synchro. Mon mandat se termine cette année en tant qu’administrateur, 
mais je continue pour la saison 2022-2023 en tant que représentante des entraîneurs du club.  

• J’ai assisté et participé activement aux réunions mensuelles par Team du comité 
administratif du CPA Hull. 

• J’ai travaillé avec Marie-Josée sur les horaires des groupes de patineurs du club.  
• Lorsque je n’étais pas sur la glace le samedi au patinage plus, j’assistais Lisa et Isabelle 

pour la vérification de présences et formulaire covid.  
• J’ai participé à la rencontre des entraîneurs de la région en mai.  
• J’ai assisté au congrès annuel de Patinage Québec à Laval.  

 
 

 
Représentante des entraîneurs – Marie-Josée Dion 
 
Bonjour, 
Cette année j’ai eu le plaisir de siéger sur le CA du CPA Hull en tant que représentante 
des entraîneurs. Mon mandat est annuel et se termine donc lors de l’élection de la 
nouvelle représentante, qui a eu lieu le 30 mai dernier. Je cède donc ma place à une 
nouvelle représentante pour la saison 2022-2023. 
Au courant de la saison 2021-2022, je me suis occupé de quelques dossiers en plus de 
faire quelques heures en tant que bénévole lors des sessions de Patinage Plus: 

- Responsable des tests : entrée des tests dans le système de Patinage Canada et 
assurer le paiement de ces derniers. J’en suis à finaliser l’entrée des tests pour la 
saison afin que les dossiers des patineurs soient à jour pour le début de la saison 
prochaine. 

- Horaires : j’ai fait l’ébauche des horaires pour la saison régulière et la session de 
printemps en suivant le contrat d’heures octroyées par la ville. J’ai ensuite 



sollicité l’approbation de mes collègues entraîneurs pour finaliser l’attribution 
des heures aux différents groupes.   

- En plus d’assister aux rencontres mensuelles du CA, j’ai aussi été impliqué dans 
certains échanges avec la ville, dans l’élaboration de mises en candidature de 
certains de nos lauréats ainsi que la publication d’informations sur notre page 
Facebook.  

Au plaisir de poursuivre mon implication au sein du club pour la saison 2022-2023.  
Marie-Josée Dion 


